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C. SARA MOR各NO RAMiREZ

R量GiDORA

粧諦opD叩21/2022
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P韓とSとN丁と:

Po「 medjo deI presente ie envfo un cordiaI saludo, ademきs de coれVOCarle a usted como

miembro de la 」…ta de Gobierno del O.P.D. Comit6 de Feria de Zapotlch e- Grande a ia S6ptima

SeSi6n Ordinaria que se Ilevara a cabo en la sala de」untaS de la oficina de P「esidencla munjc圃este

Pr6ximo Mie「coIes 23 de Marzo del ahoen cu「so a las ll:30 horas.

Con ei siguiente orden deI dia:

1. Pase de Lista de Asistencia y Declaracj6nde Qu6rum LegaI.

2. LecturadeIOrdendeIDla.

3.冊ormecontrato EMPRESS para esteaho 2022.

4. Contratos deeventos Masivos (3) yTo「os de Ohce (2) fjrmados en el afro 2020.

5. Propuesta de DIMA para la 「eaIizaci6n de ExpoAgrieola 2022 en el Recinto Feria上

6.帥「ega en la Auditoria SuperIOr dei Estado deJa=sco de- primer y segundo avance de estados

flnanCieros 2021 y modiflCaCi6n dei presupuesto de ingresos y egresos 2021.

7. Entrega en Hacie=da Mun'CIPal eI P「esupuesto 2022.

8`　Situad6n-Fe「ia de la Tostada 2021 y Festiva葛Navidefro 2021.

9. impuestossobre Ia Renta afros 2020′ 2021 y 2022.

10. Asuntos Varios.

11. Clausu「a desesj6n.

Sin otro particuiar por eI momento me desp'do de Usted quedando a sus aprecj∂b)es

6rdenes para cualquier comentario al respecto,

ATE NTAM ENTE
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C. MONtCA REYNOSO ROMERO

R言GIDO慮A

)∂‥親好切∝　OPDC叩221之0まま

pR各S日N丁各:

Po「 medio de巾resente le envfo un cordjai saiudo, adem3s de convocarle a usted como

miembro de la 」unta de Gobierno del O.P・D. Comit6 de Feria de Zapotlch el Grande a ia S6ptima

SeS16n Ordinarja que se Iievara a cabo en la saIa dejuntas de la oficina de Presidencia muniCipai este

Pr6×imo Mi封coies 23 de Marzo del afio en cursoa las ll:30 horas.

Con el sほuienteorden dei dfa:

1. Pase de Lista deAsistencia v Declaraci6n de Qu6「umしegai.

2.　Lecturadei Ordendel D‘a.

3. lnformecontrato EMPRESS para este afio2022.

4. Cont「atos de eventos Masivos (3) yTo「os de Once (2〉 fimados en el aho 2020.

5. Propuesta de DiMApara la reaiizaci6n de ExpoAgricola 2022 en el Recinto Fe「iaI.

6. Ent「ega en IaAuditoria Superiordei Estadode」aiiscodeI primerysegundoavancedeestados

financieros 2021 y modificaci6n deI presupuesto de ingresos y egresos 2021.

7. Entrega en Hacienda MunicipaI ei P「esupuesto 2O22.

8. Situaci6n Feria de IaTostada 2O21y Festivai Navid〔甫02021.

9. 1mpuestos sobre la Renta a静os 2020, 2O21 y2022.

10. Asuntos Varios.

11. CIausura desesi6n.

Sin otro particular por eI momento me despido de usted quedando a sus apreciabIes

6rdenes pa「a cuaIquier comentario aI respecto.

ATENTAMENTE
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C, TANIA MAGDAしENA BERNARDINO 」uÅREZ

REG i DORA

計?pDC調231ま0まま

言上l

pR各SとN丁各:

Por medio dei presente le env(o un co「dial saludo. ademds de convoca「ie a usted como

miembro de la 」unta de Gobiemo deI O.P.D. Comit6 de Feria de Zapotlan eI Grande a la Septima

SeSi6n Ordinaria que se iievara a cabo en la sala dejuntas de la ofiClna de Presidencia mu両cipai este

Pr6ximo Mi6rcoIes23 de Marzodei a行o en cursoa ias ll:30 horas.

Con el siguiente orden deI dia:

1. Pase de Lista deAsistencia Y DecIaraci6n de Qu6rum Lega上

2.　しecturadelOrden deIDia.

3. lnforme contrato EMPRESS par∂ eSteafio2022.

4. Contratos de eventos Masivos (3) yToros de Once (2)firmados en el aho 2020.

5. Propuesta de DiMApara la reaiizaci6n de ExpoAgr‘coia 2022 en el Recinto Feriai・

6. Entrega en la Auditoria Superior dei Estado de」aIisco dei primer y SegUndo avance de estados

financie「os 2021 Y mOdificaci6n dei presupuesto de ingresos y egresos 2021.

7, Ent「ega en Hacienda Municipal el Presupuesto 2022.

8. Sjtuaci6n Feria de laTostada 2O21y FestivaI Navide行o 2021.

9. 1mpuestos sobre la Renta ahos 2020, 2O21 y2022.

10. Asuntos Varjos.

11. Ciausura de sesi6n.

Sin otro particular por el momento me despido de usted quedando a sus apreciables

6rdenes para cuaIquier comenta「io ai respecto.
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C. BETSY MAGAしY CAMPOS CORONA

COMiSI6N DE ESPECTÅcuしOS

紗華桝pDC哩0まま
一　しじ/リー一二　‾

〉音l」¥_-

pR各S各N丁E:

Po「 medio dei presente le envfo un cordiai saiudo, ademas de convoca「le a usted como

miembro de ia 」unta de Gobiemo del O.P.D. Comit6 de Ferfa de Zapot脆n el Grande a ia S6ptima

SeSi6n O「dinaria que se lievara a cabo en la saIa dejuntas de ia oficina de P「esidencia municipaI este

Pr6xjmo Mi6rcoIes 23 de Marzo dei afio en cu「so a las ll:30 horas.

Con el siguiente orden del dia:

1. Pase de Ljsta de Asistencia y Deciaraci6n de Qu6rum Legal.

2.　LecturadeiOrdendeIDfa.

3. informecontrato EMPRESS para esteafro 2022.

4. Contratos de eventos Masivos (3)yToros de Once (2) firmados en ei afio 2020.

5. Propuesta de DIMA para ia reaIizaci6n de ExpoAgricoia 2022 en ei Recinto Feria上

6. Entrega en Ia Auditori∂ Superio「 dei Estado de」aiisco del primer y segundo avance de estados

financIe「OS 2021 y modificaci6n dei p「esupuesto de ing「esos y egresos 2021.

7. Entrega en Hacienda Munjcipal el Presupuesto 2022.

8. Situaci6れFeria de laTostada 2021y FestivaI Navidefio 2021.

9. )mpuestossobre la Renta ahos 202O, 2021 y2022.

10. Asuntos Varios.

11. Clausura desesi6n.

Sin otro particuiar por el momento me despido de Usted quedando a sus aprecjables

6rdenes para cualquier comentario aI respecto.

ATENTAMENTE
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C, FRANCISCO IGNACIO CARRIししO G6MEZ

l騨錫緒pDC哩0之2

COMISI6N DE ESPEC丁AcuしOS

pR各S各N丁と:

Po「 medjo del p「esente le env/o … CO「diaI saIudo, ademds de convocarie a usted ⊂OmO

mIembro de la 」unta de Gobiemo dei O.P.D. Comite de Feria de ZapotI鉦ei Grande a la S6ptima

sesi6n O「dinaria que se =evara a cabo en Ia saIa dejuntas de la oficina de P「esidencia municipaI este

pr6×imo Miercoies 23 de Marzo de圧I吊o en curso a las ll:30 horas.

Con ei sほuiente o「den del dia:

1. Pase de Lista de Asistencia γ Declaracj6n de Qu6「um LegaL

2.　LecturadeIO「dendeIDfa.

3. informecont「ato EMPRESS p∂ra eStea斤o 2022.

4. Contratos de eventos Masivos (3)yToros de Once (2)fjrmados en ei a静o 2020.

5. Propuesta de DIMA para Ia reaiizaci6n de ExpoAgricola 2022 en ei Recinto Ferial.

6. Entrega en Ia Auditoria Supe「io「 deI Estado de」aIisco del prime「y segundo avance de estados

financieros 2021 y modlficaci6n deI p「esupuesto de ingresos y egresos 2021・

7. Entrega en Haciend∂ Mumcipal eI Presupuesto 2022.

8. Situaci6n Feria de iaTostada 2021y FestjvaI Navideiio 2021.

9. 1mpuestossobre Ia Renta aiios2020′ 2021y 2022・

1O. Asuntos Varios.

11. Ciausura desesi6∩.

Sin otro partieuIar por ei momento me despido de Usted quedando a sus apreciables

6「denes para cuaiquier comentario aI respecto.

ATENTAMたNTE
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C. DIANA RAuRA ORTEGA PALAFOX

紛蕗雀DCF噂2
COMiSi6N DE ESPECTÅcuしOS l二一

PRESENTE:

Por medIO del presente le envio … COrdiaI saiudo, ademas de convoca「le a usted como

miembro de la 」unta de Gobiemo deI O.P.D. Comite de Feria de Zapotlan el Grande a la Sさptima

sesi6n Ordinaria que se 11evara a cabo en ia saIa dejuntas de la oficina de Presidencia municipal este

Pr6ximo Mi6rcoies 23 de Marzodel a静oen cursoa las ll:3O hol’aS.

Con el siguiente orden deI dia:

1. Pase de Lista de Asistencia y Declaraci6n de Qu6rumしegal.

2.　しecturadeiOrdendel Dia.

3. lnformecontrato EMPRESS para esteafto 2022.

4. Cont「atos de eventos Masivos (3) yTo「os de Once (2) firmados en ei afio 2O20.

5. Propuesta de DiMA pa「a ia 「ea=zaci6n de ExpoAgr(cola 2022 en el Recinto Fe「iaI.

6. Entrega en I∂Auditorla Superiordel Estadode」allscodel prlmerySeg…doavancedeestados

financieros 2021 y modificacj6n dei presupuesto de ingresos y egresos 2021.

7. Entrega en Hacienda Municipai eI Presupuesto2022.

8. Situaci6n Fe「ia de laTostada 2021y Festival Navidei千o 2021.

9.面PUeStOS SObre Ia Renta afios 2020′ 2021y2O22.

10. Asuntos Varios.

11. Clausura desesi6n.

Sin otro particular por ei momento me despldo de Usted quedando a sus apreciabIes

6rdenes para cuaIquier comentario aI 「especto.

ATE NTAM E NTE
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ASUNTO: SOLICITUD

UL萱SES IZA暮S LLAMAS MARQUEZ

COMUNICAC重6N SOC萱AL

PRESENTEこ

Por medio del presente le envio un cordial saludo, al mismo tiempo solicit6 a usted su

VaIioso apoyo para realizar la t「ansmisi6n en vivo y grabaci6n. de Ia S6ptima sesi6n ordinaria

de la Junta de Gobierno del OPD Comit6 de Feria de Zapotlin el Grande, a reallZarSe el d子a

Mi6rcoles 23 de Marzo 2022 a las ll:30am en la sala de juntas de la oficina de Presidencia

municipal.

Sin otro particular por el momento, me despido de usted, dejindole a mi disposIC16n mIS m台s

finas atenciones.

ATENTAMENTE.
'一2022, ANo DEL CINCUENTA ANIVERSAR!O DEL INSTITUTO TECNOL6GICO DE C!UDAD

G事JZMÅN"-

弧



¥。AN-SMO P軸CO DESCENTRAL-ZADO DENOM~NADO COM面DE

FERiA DE ZAPOTLAN EL GRANDE, JALISCO.

pRESID酬惟DE LA JUN桝DE GOBIERNO C・ ALE`初NDRO BARRAGAN

ANC朋≡乙HACE USO DE LA VOZ

BUENAS TARDES,　COMPA内EROS,　COMPA内ERAS REGIDORES,

COMPA内EROS DEL OPD DEしA FERIA; B惟NVENIDOS A ESTA SESION

ORDiNARIA DEL 23 DE MARZO DEL ANo 2022, ESTA SESi6N FORMA PARTE

DE U¥ AGENDA QUE DE MANERA REGUしAR, TENEMOS QUE ESTAR

HACiENDO COMO PARTE DE ESTA COMiSION DE JUNTA DE GOBIERNO DE

LA OPD. Y, AGRADEZCO DE VERDAD EL MATERIAL QUE NOS ESTÅ

PROPORCIONANDO LA OPD DEしA FERIA.

PRI軸駅　PUNTO.-　ME GUSTARfA COMENZAR PONIENDO A SU

CONSIDERACION EしORDEN DEL DiA Y PARA ESO VOY A PERMITIRME

TOMAR LISTA DE ASISTENCIA.

L/C・ SARA MORENO RA肋侃EZ….,. PRESENTE

L/C・ 〃6N/CA REyIVOSO ROMERO.. …. PRESEN7f

L/C. 7ANIA伽GDAL刷A燐RMRDWO Jt扉REZ … ‥ JUS碓ICADA.

L/C.燐7SY〃AGALYCORONA,・… ‥ JUS77FICADA.

L/C. f鞘ANC/SCO /GMC/O G6鵬Z CARR肌O - … … PRESEN7E

LIC.伽M LAURA OR7EGA軸LAFOX… …. Pf?ESEN7E

J伽N C朋uOS朋EC仏DO CAS耽LO… … …PRESEN7E

ノ

DE LA VOZ ALEJANDRO BARRAGAN SANCHEZ ‥ PRESENTE ∴
QUIERO DAR CUENTA COMPANEROS’COMPA畦RAS REGIDORES QUE

TENGO EN肌S MANOS UN PAR DE OFIC′OS・ uNO DE LA仰A.脚sγ

MAGALY CORONA Y OTRO DE LA “C J個鋤L抑制鞠

蘭
圏
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JUAREZ, SOLICITÅNDONOS LA JUSTIFiCACi6N DE SUS INASiSTENC‘AS A

ESTA REUNiON; SI ESTÅN DE ACUERDO EN APROBAR ESTA

JUSTIFiCACiC)N POR FAVOR LES PIDO QUE LEVANTEMOS LA MANO (…), SE

APRUEBA　しA JUSTIFICACION DE　しAS INASiSTENCIAS DE MIS

COMPA内ERAS TANIA Y BETSI; PORしO巾ANTO CERTIFIC6 LA EXISTENCIA

DE QU6RUM LEGAし, CON ESOVOYA PASARAL :

SEGUNDO PUNTO.- QUE ES LA LECTURA D乱ORDEN O乱D/A

ORDEN DE」 DiA

NUMERO UNO: PASE DE LISTA Y DECUVACiON DEL QUORUMしEGAし

YA SE ABORDO.

NOMERO DOS: LECTURA D乱DIA,

腸

¥

NUMERO CUATRO: CONTRATOS DE EVENTOS MASlVOS Y TOROS DE

ONCE FIRMADOS DESDE EL ANo 2020.

NUIVIERO CINCO: PROPUESTAS DE D剛A PARA LA REALIZACi6N DEしA

EXPO AGRicou¥ 2O22 EN EL RECINTO FERIAし.

NUMERO SEIS: ENTREGA EN UI AUDiTORiA SUPERiOR DEL ESTADO DE

JALISCO DEL PRIMER Y SEGUNDO AVANCE DE　しOS ESTADOS

FINANC惟ROS 2021 Y MODIFICACi6N DEしPRESUPUESTO DE EGRESOS E

INGRESOS 2021.

NUMERO SIETE:　ENTREGA EN U¥　HAC惟NDA MUNiCIPAL EL

PRESUPUESTO 2022.

NOMERO OCHO: LA S汀UACION DE LA FERIA DE LA TOSTADA 2021 Y EL

FESTIVAL NAVIDE内O 2021

PUNTO NOM駅O NUEVE: lMPUESTO SOBREしA RENTA DE LOS A内OS 2020,

2021 Y 2022.

NOMERO DIEZ: ASUNTOS VARiOS,

NUMERO ONCE: CしAUSURA DE U¥ SESION.

(.. )ANTES DE SOMETER A SU CONSIDERACiON EL ORDEN DEしDiA, ME

GUSTARiA PREGUNTAR iSI HAY ALGON PUNTO VARiO QUE LES GUSTARiA

AGREGAR A ESTA AGENDA?... 71C)MA LA PALABRA LA L/C. SARA MORENO

RAM/REZ. “SI SON OOS PUN7-OS VARIOS UNO SOBRE UN RECORR/DO A

NOS PUNTOS OE FER/A y EL O7帽O PLAr/CAR SOBRE COMO

三RAMOS ASEGURAR EL NO VENDER LOS 7ERRENOS QUE 77ENE

ORI7A LA FER/A, PORQUE HAY UNA MAQUE714　YA ES7ABLEC/DA,

CUIDAR LOS TERRENOS QUE 77ENE LA FER/A, SER仏N ESOS

‾DOS PUNTOS.’’HACE USO DEし¥ VOZ EL PRESiDENTE DE LA JUNTA DE

GOBiERNO C. ALEJANDRO BARRAGAN SÅNCHEZ; ALGUIEN MÅs DESEA

2



AGREGAR ALGUN PUNTO VAR10言…) EN ESE SENTIDO COMPA内ERAS Y

COMPA内EROS, SI ESTAN A FAVOR DE INICAR ESTE ORDEN DEL DIA. LES

PiDO LO MANIFIES丁EN LEVANTANDO SU MANO, (…) APROBADO POR

UNANIMIDAD軋ORDEN D乱DiA, Y PARA CONTINUAR CON軋;

CUEVAS, PARA QUE coMiENCE CON EL DESAHOGO DE ESTE ORDEN

D「A, ADEしANTE INGENI駅O; 7OMA LA PALABRA EL ING, Hfc丁OR MAN

D/AZ CuEVAS: MUCHAS GRACIAS PRESiDENTE; BIENVENIDOS A TO

GRACIAS POR SU PARTICiPACION,軋PRIMER PUNTO, ES SOBRE

RENOVACiON DE CONTRATO OPERATIVO QUE ES　軋　SISTEMA DE

EMPRESS, CREO QUE ES MUY FAMiLIAR PARA TODOS, ES UN PROGRAMA

GUBERNAMENTAし　CONTABしE. NOSOTROS NOS DiMOS U¥ TAREA A

RENOVAR ESTE CONTRATO OPERATIVO PARA DARしE SEGUIMIENTO A

LAS U肥ORES CONTABLES D軋ÅREA DE TESORERIA QUE MANEJA乱しlC.

JAViER CAMACHO MURILしO, Y BUENO, EN ESTA PRESENTACION

PODEMOS VER COMO ESTÅ　LA APしiCACION DE LOS RECURSOS

FINANCIEROS, RECURSOS MATERIALES, RECURSOS HUMANOS Y SU

BASE DE DATOS; ES UN PROGRAMA QUE iMPLEMENTO HACE AしGUNOS

A内OS LAしiC, ANA MARiA D軋TORO, QUE DESPUEs TOMO UN POCO MÅs

DE AUGE Y QUE ACTUAしMENTE LO APLICAしA ADMINISTRACi6N PtJBLICA,

EL COSTO MENSUAしINCREM削TO A $6,615.00 PESOS, PARA TENER

ESTOS SERVICiOS QUE PODEMOS UTiLiZAR DE LA MEJOR MANERA PARA

TRANSPARENTAR Y BUENO AGREGAR TODO A LA BASE DE DATOS

NECESARIA QUE TENEMOS TANTO COMO DE　しOS iMPUESTOS, LOS

COBROS, LOS CON丁RATOS. TODO LO QUE SE VAYA HAC旧NDO; PARA QUE

QUEDE EN EL SiSTEMA SUSTENTADO. SE PROCEDE AしEER E」 ANEXO

(VAMOS A PONER A SU CONSIDERACION乱COSTO POR CONTRATO DE

SERViCIOS Y MANTENIMIENTO DE SISTEMAS). QUE ES IMP

TEcNICO, UNA ASESORiA, UNA PERSONA QUE NOS APOYA, A

ヽ



MANERA, 7OMA LA PALABRA EL L/C. F凧ANC/SCO JAV肥R CA勅ACHO

肋uR/LLO。一〇〇〇〇NOS MANDARON　しA COTiZAC16N DE UN PEQUE凡O

INCREMENTO YA NE丁O, AUMENTARON COMO UN 4 O 5 POR CiENTO EN

REU¥CI6N CONしOS EJERCICIOS ANTER10RES Y BUENO DESDE乱PUN丁O

/　DE ViSTA Y IAMBI巨N POR u¥ CONCORDANCiA COMO DICE EL DIRECTOR,

NOS PARECE OPORTUNO SEGUiR CON EL SERVICIO QUE NOS BR看NDA

ヽ

EMPRESA, SOBRE TODO PORQUE ES LO QUE LLEVA U¥ CONTABILiDAD DE

LA ADMINISTRACION PUBLiCA ENTONCES, PARA ESTAR ACORDE Y BUENO

PARA SEGUIR LLEVANDO LOS SISTEMAS TAMBIEN, MENCIONAR QUE

HICIMOS UNA PRUEBA EN UN SiSTEMA DE CONTAB旧DAD EMPLEADO DE

MANERA MUY REGULAR DE INiCIATIVA PRlVADA, NO VAMOS A DAR

NOMBRE PERO, LO CUAL NO CONOCEMOS Si ES MUY BUENO PERO PARA

GOBiERNO NO NOS PUDO FUNCIONAR POR EL TEMA DE LA

AUTENTICiDAD DE CUENTAS QUE TENEMOS O QUE DEBEMOS DE TENER

Y LA INFORMAC16N QUE MANEJA軋OTRO ES MAS BÅsICO PARA LA

INiCIATIVA PRiVADA Y ACA BUENO U¥ MULTIPLiCIDAD POR ESO ES DE

QUE SE OPTO POR CONTiNUAR CON ESTE PROGRAMA, YA QUE ES Eし

TOMAしA PALABRA EL ING. HECTOR MANUEL DiAZ CUEVAS, BUENO

PUES ENTONCES CON ESTA INFORMACiON VAMOS A DAR PASO AL

CUARTO PUNTO; TOMAしA PALABRA EL PRESIDENTE DE LA JUNT

GOBiERNO. A」EJANDRO BARRAGAN SÅNCHEZ: HABER, SON DOS

VAN A VOIAR O SOLAMENTE ES UN TEMA INFORMAT!VO; LO QUE

ES DE QUE CREO Y, LES AGRADEZCO MUCHO EL DETALLE DEL REPORTE

PERO, CREO QUE FORMA PARTE D乱DIA CON DiA O SEA, YO CREO QUE

LES AGRADEZCO QUE EST圭N EVALUANDO FORMAS ALTERNATiVAS PERO,

CREOしA ESTRATEGiA DE EMPRESS, SEA DE NUESTRO AGRADO O NO, ES

UNA DINAMICA QUE NO PODEMOS EN ESTE MOMENTO SUGERiR UN

CAMBIO A MENOS, DE QUE FUERA UN CAMBIO DE MANERA

:宝器p三二二書芸書芸言誤抄
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MUN!CIPAL, QUE BUENO QUE SE HACE Y QUE SE VA A CONSERVAR POR

CUARTO PUNTO:軋iNG"　HECTOR MANu軋　DIAZ CUEVAS. CEDE LA

PALABRA Aし　LIC. JUAN CARLOS PRECIADO CASTlし」O: GRACIAS

D!RECTOR, PUES BiEN, A山EN EしMATERIAL QUE LES EN丁REGAMOS

APARECE LA LiSTA DE CONTRATOS QUE TODAVIA SIGUEN VIGENTES EN

EL OPD COMITE DE LA FERiA, DEしOS EVENTOS MASIVOS QUE SE LLEVAN

A内O CON A内O EN OCTUBRE, SE TiENEN DESDE EL A内o　2O20; YA

RECORDAREMOS QUE POR EL TEMA DE LA PANDEMIA SE ESTUViERON

POSPONIENDO LOS CONTRATOS, AHI APARECE EL COSTO QUE T忙NE

ADA UNO DE LOS CONTRATOS, YA HAY ALGUNOS ABONOS QUE SE

REALIZARON, UNOS DESDE EL 2020, OTROS QUE YA SE DiERON Y, PUES

AHORA Sl, QUE SE HA TENIDO EL ACERCAMiENTO DE LOS EMPRESARi

PARA DECiRLES Y SEGUIR CONしA INTENCiON DE QUE ESTE OCTUBRE, S

LAS CONDICIONES LO PERMiTEN, QUIEREN ECHAR AANDARAHORA S曲惑

PROYECTO QUE ESTA PEND惟NTE CON ELLOS; TRAEMOS AQUi LAS

COPIAS DE LOS CONTRATOS PARA Si GUSTAN REVISAR; AQUI ESTAN

TAMB惟N LOS CONTRATOS ORIGiNAしES. HAY UNOS ADENDUM

MODIFICATORIOS QUE SE REALIZARON CON　軋　OBJETlVO DE

SALVAGUARDAR LO QUE YA SE HABIA OTORGADO POR PARTE D軋

EMPRESARiO; RECORDEMOS QUE EN LA MAVORiA DEしOS CONTRATOS

SiEMPRE SE ENTREGA UN PORCENTAJE DIAS ANTES DEL EVENTO, OTRA

PARTE D軋PORCENTAJE軋DIA D軋EVENTO A MÅs TARDAR PARA

ESTAR LIQUIDADO EN SU TOTALIDAD, PUES AHORA SI QUE LO PONEMOS

A CONSIDERAC16N DE USTEDES, EN Sf, ME GUSTARfA PONER A

CONSiDERACiON PORQUE Si BIEN ES CiERTO QUE EXISTE EL CON丁RATO,

QUE EXiSTE乱ADENDUM MODIFICATORiO, NOS GUSTARiA

LA INVERSION QUE YA REALIZO, SEGUNDA, PORQUE D!CE QUE PO

TiEMPO YA TIENE QUE ESIAR AGENDANDO CON LOS ARTISTAS QUE

PROPONIENDO, NO PUEDEAGENDARLES 8 0 15 DIASANTES; ESTO圏
¥
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COMO DiCE JAViER Y EL PRESIDENTE, QUE CUMPLAN CON SEGURIDAD

PUBLiCA, TAMBIEN PROTECCION CML Y LINEAMIENTOS DE SALUD QUE

PUEDAN ESTAR ESTABLECIDOS EN OCTUBRE, PRESIDENTE, CREO QUE

ESTAMOS DE ACUERDO QUE HAY QUE RESPETARLES EL CONTRATO Y

QUE EN CASO DE QUE SE HAGA　しA FERIA COMO ESTAMOS

ACOSTUMBRADOS A HACERしA QUE SE LLEVEN A CABO; YO QUISiERA

APROVECHAR ESTA MESA DE JUNTA DE GOBIERNO Y ESTA COYUNTURA

Y EL COMENTARIO QUE ACABA DE HACER EL INGENIERO HECTOR DiAZ,

QUE DEし　MiSMO MODO QUE QUEREMOS QUE MAs EMPRESARiOS

PUEDAN ACCEDER Y QUE PUEDAN OFRECER SUS SERVICIOS; ESO MISMO

ESTAMOS HACiENDO PRECISAMENTE PARA EL TEMA EN LOS JUEGOS

MECÅNICOS; TRADICIONALMENTE SE VINCUしA EL CONTRA丁O DE LOS

JUEGOS MECÅNICOS Y UN GOB旧RNO, Y, NO SE SABE CON CERTEZA

CUAしES EL CRiTERIO PARA LA SEしECCION DE TAL O CUAL EMPRESA,

ENTONCES, YO LES HE PEDIDO A MiS COMPA内EROS DE LA OPD, QUE　_

HABRAN UNA PUERTA PARA QUE EMPRESARIOS LOCAしES, REGiONALES,

NACIONAしES QUE SE DEDIQUEN A DARLE ENTRETENIMiENTO DE JUEGOS

MECÅNiCOS, QUE TAMBIEN VENGAN Y NOS HAGAN SUS OFREC酬ENTOS,

Y, QUE EししOS EN FUNCION A CRITERIOS QUE NI SIQUIERATENEMOS Q

CERTiFICACiONES, CUAしQUiER OTRO CR什ERIO QUE YA

CUAL SERiA　しA EMPRESA QUE VA A BRiNDAR ESTOS SERVICIOS;

ENTONCES, YO, SE, CUANDO HEMOS PLATICADO AしRESPECTO DE ESTE

TEMA ME DICEN QUE YA HAY OFERTAS, QUE YA HAY EMPRESARIOS QUE

HAN TOCADO LA PUERTA DEリ¥ OPD COMIT巨DE LA FERIA, VAMOS A

PODER GARANTIZAR AL PUEBLO DE ZAPOTLAN, UNA FERIA NO S6しO DE

ENTRETENIMIENTO SI NO QUE ADEMÅs uNA FERIA DONDE PODAMOS SER

TRANSPARENTES PARA UI TOMA DE DESICIONES, ES ALGO QUE ME DA

宝器::誓書書芸や
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EL DAR JUEGOS MECÅNICOS SEGUROS, TAMBi巨N DlVERTIDOS POR

SUPUESTO;　DESDE MI PUNTO DE VISTA OBJETlVO Y CONCRETO

TENEMOS QUE GARANTiZAR CIERTAS CARACTERisTICAS Y ME DA

MUCHO GUSTO QUE ESTE CRITERiO TAMBI畠N SE PUEDA APLICAR PARA

ESTE TiPO DE APERTURA A EMPRESARiOS Y QUE DE LA MiSMA MANE

SE ABRAしA PUERTA A CUALQUIERA EMPRESARIOしOCAL, ESTATAL O

NACIONAL, QUE DECIDA ENTRAR A NUESTRA FERIA Y QUE PUEDA

ARGUMENTAR CON PRUEBAS DOCUMENTALES QUE TIENEN LA

POSIBiLIDAD TEcNICA, ECONOMICA DE EXPERiENCIA QUE PUEDA LLEVAR

UN SERViCIO DE ENTRETENIMiENTO ENしA FERIA ENTONCES, ESE VA A

SER EL LINEAMIENTO POR LO PRONTO EN ESTA FERIA DE OCTUBRE, DEL

A内0 2022; lNSISTO, LAS CONDICIONES ES ALGO QUE NO CAMBIAN Y Si NO

CAMBIAN SE MANTIENEN EN ESA MISMA TONICA COMO LO HEMOS

VENIDO VIENDO ESTADisTICAMENTE EN　しAS ULTiMAS SEMANAS.

PODEMOS PASAR AL SiGU旧NTE PUNTO.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA M6NICA REYNOSO ROM駅O,

NADAMÅs coMENTARLE SE内OR PRESIDENTE, AHORiTA QUE DICE TODOS

ESOS REQUISITOS, CREO QUE SERIA CONVENIENTE QUE LO ESTEMOS

COMENTANDO YA QUE NO HUBO USO DE JUEGOS卦い仏Ri0S ANos占A

VERDAD QUE LOS NINos TIENEN QUE DISFRUTAR DE UN

FAMILIAR, NO NADA MÅs cAししEJONES, EVENTOS MASlVOS YしOS

DE ONCE; SI NO QUE 」OS NINos QUiEREN IRA SUBiRA 」OS

LOS UしTIMOS A凡OS HA SIDO軋COSTO MUY ELEVADO; NADA MÅs TOMAR

EN CUENTA UN POQUiTO, CUAL DE LOS EMPRESARIOS NOS PUEDEN

OFRECER TAMBiEN, CON TODOS LOS REQUISiTOS QUE ES丁Å

COMENIANDO軋PRESIDENTE PUES, TAMBIEN UN TEMA DE PRECiO O SI

AL COBRAR CiNCO, TE DAN CUATRO O TE DAN SEIS SUMANDO UN POCO

MÅs A 」A ECONOMiA DE LAS FAMILIAS ZAPOTしENSES. HACE USO DE LA

VOZ軋ING, HEcTOR DiAZ, DESDE LUEGO, VA A SER UNA APORTACi6N

DESDEしUEGO EN EしCONVENIO, EN CUANTO SURJAN LAS DIFERENTES

PROPUESTAS Y SE PUEDE CONDICIONAR POR MEDIO DE UNA CLAUSULA
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DE LOS COSTOS QUE VAYAN A OFERTAR, TAMBI亡N COMENTARLES, QUE

SE HACE UNA CAMPA内A A TRAVEz DEL DIF, DONDE SE PUEDEN REGAしAR

CIERTAS HORAS DE SERVICIOS PARA ESCUEしAS, lNSTITUCIONES, PARA

三三三

圏
QUE PUEDA SER PARTE TAMBIEN DEしO QUE SE PUEDA

G RACiAS.

QuINTO PUNTO: EL SIGUIENTE PUNTO ES UNA PROPUESTA DE DIMA

SOBRE LA ORGANIZACi6N DE LA EXPO AGRicoLA 2022; ME LLEGO ESTA

SOLICITUD, EN DONDE BU酬0, CONOCERÅN QUE DIMA, LO QUE

PROVOCA ES MUY GRANDE Y SIEMPRE U¶LiZAN軋RECINTO FERIAL;

DURANTE DOS PERIODOS ANTERiORES, HAN HECHO EVENTOS Y EN ESTA

OCASi6N ELLOS SOLiCITAN POR TEMAS DE PANDEMIA Y DIFERENTES

SITUACiONES EL COBRO HA SIDO ANTERIORMENTE DE　$160,000.00

PESOS, EN UNA REUNION A TRAV巨Z DEしA JUNTA DE GOBiERNO CREO

QUE UNA ANTES DE QUE ENTRARA EL PRESIDENTE SE AUMENTO A

$170,000.00 PESOS POR EL USO DEしRECINTO FERIAL PARA DIMA; SE

TiENE DOS CONVENIOS PASADOS DONDE CERTiFiCA EL PAGO DE

$160,00O.00 PESOS EN ESTA OCASI6N ELしOS CONSIDERAN PERTINENTE

SOLO HACER UN OFRECIMIENTO DE $100,OOO.OO CiEN MIL PESOS PERO,

丁AMBIEN NOS ESTÅ DANDO LA POSIB旧DAD DE QUE EL OPD DEしA FERIA

ADMINISTRO　軋　ESTACIONAMiENTO Y TAMBIEN SE HABL6

DEPARTAMENTO DE PROMOCION ECONOMICA CONし` INTENCI6N

QUE PUEDA HABER UN PABELLON EN DONDE PUEDAN EXiSTIRASi c

AGRICULTORES, EMPRESAS QUE ESTÅN A PUNTO DE NACER, ASi coMO

SERVICIOS DE ESTUDIANTES DEL TECNOLOGICO O CUSUR PARA QUE

PUEDAN ELしOS OFRECER UN TIPO DE PRODUCTO Y TENDER ELLOS A

CRECER, ESTO COMO TIPO CONVENIO PARA AYUDAR A QUE TAMBiEN

PUEDA HABER ESE INCENTIVO PARA INSTITUCiONES QUE APENAS ESTÅN

CRECIENDO,　ENTONCES,　NOSOTROS QUEREMOS METER A

CONSiDERACION ESTA SOしICITUD TAMBIEN,削TENDEMOS QUE ES UNO

DE LOS EVENTOS MUY FUERTES QUE SE MANEJAN EN EしA内O Y IAMBIEN
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TiENEN UNA DERRAMA ECONOMICA MUY INTERESANTE, Y, PUES BAJO

ESTA SiTUACiON QUISiERAMOS SOMETERLO A VO丁ACION PRESIDENTE, O

SI ALGUIEN MÅs QUISIERA TOCAR EL TEMA( ‥) HACE USO DE 」A VOZ ∈L

PRESIDENTE DE LA JUNTA DE GOBIERNO: ALEJANDRO BARRAGÅN S,

QUISIERA PONER EN CONTEXTO ESTA S!TUACION; EFECTiVAMENTE

CON DIMA, EN MUCHOS TEMAS Y EL TEMA DEしA EXPO AGRicoしA HA

SIDO UNO DE ELLOS; EFECTIVAMENTE SE LES HA COBRADO $160,000.OO

PESOS, SOしAMENTE EN DOS OCASIONES DE 15 O 6CUÅN丁AS VANしiC.

FRANCISCO JAV脂R? S/ ES7tq ES LA 74 O 15AVA。 PRESIDENTE 14 A内OS

QUE HAN PARTICIPADO SOしAMENTE EN LOS ULTIMOS DOS EVENTOS SE

LES HACOBRADO, Y ES MÅs NO FUE ELANTERIOR PORQUE軋ANTERIOR

FUE UNA PARTE PRESENCIAL Y UNA PARTE ViRTUAL, ENTONCES,

EFECTiVAMENTE A LO MEJOR EしPROYECTO PARA ESTE ANo NO T惟NE

PREVISTO, NO TENIAN PRESUPUESTADO EL MONTO TOIAL PORQUE NO

TENIAN U¥ CERTE乙A; CUANDO EMPEZARON A HACERしA PROMOC16N DE

LA FERIA EN LA PARTICIPACION DE TODOS LOS ESTANTES QUE

NORMALMENTE T旧NEN, SiN EMBARGO。 EL OFRECIMIEN丁O QUE HACEN O

SEA, NO ES UN NO QU旧RO PAGAR, OFRECEN TAL Y COMO LO DICE EL

OFiCiO QUE T惟NEN USTEDES EN SUS MANOS $100,000。00 PES

EFECTlVO; EしSERVICIO DE ESTAC10NAMtENTO QUE OBVIAMENTE NO

ADEMÅs ALGO QUE ME PARECiO MUY iNTERESANTE ES　軋　QUE

COMPARTAN CON Eし　GOBIERNO MUNICIPAL A TRAV巨S DE U¥

COORDINACION GENERAL DE DESARROしLO ECONOMICO AGROPECUARiO

Y DE TURISMO, UN PABELLON CON UN DETERMiNADO NUMERO DE

STAND; QUE AHi NOしO CONOZCO Y ES EN LO QUE EL ING. OMAR,

DEBERIA ESTAR MÅs FAM旧ARIZADO CON ESE OFRECIMiENTO Y LA

iNTENCiON ES QUE UN EVENTO TAN IMPORTANTE DE TAL

CONVOCATORIA COMO ES　し¥ EXPO AGRICOU¥ GANADERA, PUDIERA

SER>lR TAMBIEN COMO ESCAPARATE Y COMO FORO,　PARA
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UNiVERSIDADES DONDE PUDIERAN EXPONER PROYECTOS DE

INVESTIGACION ACADEMiCOS COMO EL CENTRO UNIVERSi丁ARIO DEL
.●′・

SUR, EL TECNOLOGICO O COMO EL PROPIO CB丁A Y PUEDAN

ACCEDER A ESE MERCADO DE AGROPRODUCTORES QUE VAN

FERIA, iNCしUSO, SE ES丁ABA HABしANDO COMO PARTE DE LAS

POSIB旧DADES QUE HUBIERA AHf uN STAND DE SAPA乙A, HACIENDOしA

PROMOCION DE LA CUしTURA DEL AGUA, QUE HUB惟RA LA PROMOCION

DE PROYECTOS COMOしO QUE ESTAMOS HACIENDO PARA EL TEMA DEL

CUIDADO DEL AGUA, DONDE PUDIERAMOS ESTAR EXPONIENDO LA

REしEVANCiA QUE TiENE LA AGRiCULTURA O LA AGROINDUSTRIA EN

NUESTRA REGiON JUNTO CONしAS POSIB旧DADES ECOしOGICAS QUE

PUEDA TENER; ES DECIR, APROVECHAR ESE FORO PARA QUE EL PROPiO

GOBIERNO MUNICIPAしA TRAVEs INSISTO DE LA COORDINAC10N DE

閏

DESARROLLO ECONOMICO, PUDiERAMOS NOSOTROS APROVECHAR ESE

FORO PARA MANDAR MENSAJES DE ESTE TiPO, NO NECESARIAMENTE

QUIERE DECIR QUE ESOS STANDS SE VENDAN, DE HECHO NO QUIERO

QUE SE VENDAN, QUiERO QUE TENGAN ESE SERVICIO DE CONCiENCIA,

DE iNFORMACION, DE TRANSMISION DE PROYECTOS, O DE INFORMACiON

DE CARAcTER ECOLOGICO; SIN EMBARGO, TAMBi巨N EN OTRA

CONVERSACiON QUE HE TENiDO CON U¥ PROPiA COORDINACiON DE

DESARROLLO ECON6MICO DECiAMOS QUE TAMBIEN PUEDE SER

FORO DONDE PUDI畠RAMOS APOYAR ARTESANOS, DONDE PUDl巨

APOYAR PEQUE内OS PRODUCTORES COMO BIEN DECiA EL iNG. HECT

COMO APiCU」TORES O COMO CUALQU惟R OTRO TIPO DE PRODUCTORE

lNC!PIENTES QUE PUDIERAN TAMBIEN ENCONTRAR EN EL FORO UNA

OPORTUNIDAD DE NEGOCiO PARA SU DESARROLLO; ESO NO QUIERE

DECIR QUE LES VAMOS A COBRAR EL STAND, SINO QUE PUDIERAMOS

APROVECHAR PRECISAMENTE LA CONVOCATORIA QUE YA TIENE ESTA

EXPOSICION CON SUS 14　MENCIONES PREVIAS, PARA PODER

APROVECHAR ESE FORO; ENTONCES, A MI ME PARECE FRANCAMENTE

UNA OPC10N INTERESANTE, ESO NO QU旧RE DECIR, QUIERO QUE QUEDE
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cLARO QUE CUANDO DIGO JUNTO CON MIS COMPANEROS REGIDORES Y

MiS COMPA杓EROS DEしA OPD, NO QUIERO DECIR QUE ESTAOFERTA QUE

poDEMOS ESTAR OTORGANDO PARA ESTE A内O, TENGA QUE SER

RECURRENTE ES U¥RGO DE EXPLICAR Y CREO QUE NO SERIA ESTE EL

MOMENTO OPORTUNO PARA EXPしICAR TODAS　しAS REFしEXIONES Y

RAZONAMIENTOS POR LOS QUE PARA ESTE A内O NO ES POSIBLE A DIMA,

PAGAR Eし100% DE LA APORTACION ENTONCES, YO, LO QUE CREO ES

QUE A FINAL DE CUENTAS PARA NO VIOLENTARしA LEY DE INGRESOS

QUE Aし　FiNAL DE CUENTAS ES EL PARÅME丁RO QUE NOSOTROS

TENEMOS, BUENO HABER PLATICADO CON EL PROPiO LiC. CAMACHO,

REO QUE SE HARiA, DiGAMOS, UN RECIBO POR LOS $170,000 00 PESOS

UE ESTÅ AHOR汀A PREVISTO Y UNA FACTURA POR PARTE DE D剛A, POR

L COSTO DE LOS STAND QUE SE PUDiERAN OTORGAR, AUNQUE

ABEMOS QUE ESTE SERiA UN TRAMITE NETAMENTE ADMiNiSTRATlVO

EL GOBiERNO MUNICiPAL; COMPRA A TRAV巨S DE LA COORDINAC16N DE

DESARROLLO ECONOMICO ESE PAB乱LON DE　しOS STANDS PARA LA

PROMOCION QUE YA LES HE PLATICADO, ENTONCES, NO QUIERE DECiR,

REPITO QUiERO QUE QUEDE BiEN CしARO Y QUE SEAS惟NTE EN軋ACTA,

QUE ESTE COMPROMISO ES DE MANERA PERMANENTE Y ESTA

SOLICITUD SERÅ A丁ENDIDA TODOSしOS AfミOS JUNTO CON LOS OTROS

DOS A内OS QUE NOS QUEDARiAN PARA ATENDERLO; POR SUf

QUE CONFIAMOS EN QUE ESTE ANo LA PROPiA DIMA, RECUP

SOLVENCIA Y QUE ESTE A内OしES VAYA MUY BIEN Y QUE EL

A内o poDAMOS ATENDER LO QUE ESTRICTAMENTE ESTABLECE

DE INGRESOS 」O PONGO TAMBiEN A SU CONSTEしACiON. TOMA LA

PALABRA EしLIC. FRANCISCO JAV旧R CAMACHO MuRルLO ‥iNCLUSlVE,

PRESiDENTE, COMPA内EROS DE LA JUNTA, PUDIERA SER, PARA NO

MANEJAR TAN丁O TEMA ADMINISTRATlVO QUE LO VALORAMOS PERO,

TAMBIEN PODRIA SER QUE PAGARAN LOS　$170,000.00　PESOS

OBViAMENTE $100,000.00 EN EFECTiVO Y LOS OTROS $70,00O.00 QUE LE

HARiAN FALTA EN ESPECIE Y UT旧乙AMOS AHORA S=A INTERVENCION
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POR PARTE DE PROMOC16N ECONOMiCA PARA OCUPAR ESOS ESPACIOS

園
CON LOS COMPA内EROS, PEQUE内O PRODUCTORES, EMPRESAS

APICULTURAしOS ARTESANOS, ENTONCES, QUE QUEDARA ASENTA

QUE DENTRO DE UI OPERACION SON LOS $170,000.00; $100,000.00

EFECTiVO YしOS OTROS $7O,OOO.00 EN ESPECIE Y APROVECHAMOS ES

ESPACIOS PARA QUE EFECTiVAMENTE　しE DEMOS UN POCO

ViSIBiLiDAD M旧NTRAS DURA LA EXPO Y QUE PUEDAN TAMBIEN, AHi

しLEVAR A CABO, COMO DiCE Eし　DIRECTOR Y Eし　PRESIDENTE,

INST什UCIONES EDUCATlVAS, PEQUE内OS PRODUCTORES, APiCULTORES,

TODOS LOS QUE PUEDAN PARTICIPAR Y NOS EV汀AMOS DESPU∈s ANDAR

DANDO JUST旧CACIONES QUE NO, LA TRANSPARENCIA QUEDARIA MUY

CしARA, SERIAN $100,000.00 Y $70,000.00 EN ESPEC惟. TOMA LA PA」ABRA

」A REG!DORA, MONiCA REYNOSO ROMERO, EN ESTOS ESPACIOS SE

HARiA UNA CONVOCATORiA, SE HARiA ABiERTO (…) HACE USO DE LA

VOZ EL PRESIDENTE DE　」A JUNTA DE GOBIERNO: ALEJANDRO閲
ESTÅ DEFINiDO DE MANERA CONCEPTUAL, YO CREO QUEしA PROPIA

COORDINACi6N DE DESARROしLO ECONOMiCO Y DESARROLLO

AGROPECUARiO ES EしQUE TIENE軋VINCULO POR EJEMPLO, CON EL

CENTRO UNlVERSITARIO DEL SUR; DONDE HAY UN CENTRO DE CUiDADO

DE LAS AVEJAS, POR EJEMPしO, Y T旧NEN PROYECTOS, QUE SON

CREO QUE PRECISAMENTE ESE VINCULO QUE TENEMOS DE MAN

DARNOS UNA IDEA DE CUAしSERÅ軋ENFOQUE, EN ESTE MOMENTO NO

ESTA DEFiNiDO NI EL NUMERO DE STANDS, PORQUE AL FINAL DE

CUENTAS S!GUE SIENDO UNA SOLICITUD, QUE YO LO VEO MAL, lNSISTO,

EN QUE YA VEREMOS Y ENCONTRAREMOS　しA MANERA QUE SE

TRANSPARENTE RA TOMA DE DECISION, Y BUENO, ESTA SESi6N ES UNA

FORMA DE HACER PUBLICAS COMO SE TOMA CUAL ES EL CRiTERiO EN EL

QUE TOMAMOSしA DECIS10N QUE NO ES UNICAMENTE ATENDER U¥
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soLICITUD DE D剛A PORQUE TIENE SUS JUSTIFICACIONES QUE ESTÅN

pLASMADAS EN軋DOCUMENTO SiNO QUE ADEMÅs vEMOS QUE ES UNA

BUENA OPORTUNIDAD DE APROVECHAR UN FORO PARA OTRO TIPO DE

MENSAJES QUE DESDE EL GOBIERNO MUNICIPAL, NOS INTERESA

TRANSMiTIR A LOS GRANDES PRODUCTORES QUE PARTICIPAN EN ESE

EVENTO NO SON LOS QUE EXPONEN, SI NO, LOS QUE VAN YASiSTEN A

COMPRAR, LOS QUE VAN Y ASISTEN A ATENER CONFERENCIAS, CREO

QUE PODEMOS NOSOTROS APROVECHARLO, SIN EMBARGO, UNA VEZ

QUE SE APRUEBE ESTA SOLICiTUD, SEGURAMENTE EL ING. OMAR

ORTEGA言NICIARÅ EしPROCESO DE ORGANIZACI6N Y DE DEFINIC16N DE

CUALES SERiAN LOS EXPOSI丁ORES QUE OCUPARiAN ESTE ESPACiO,

PERO INSISTO, PORしO MENOS ENしAS REUNIONES QUE HE TENiDO YO,

TANTO CON DIMA, COMO CON EL PROPIO ING, ORTEGA, ESE ES EL

CRITERIO, ESA SERiA LA INTENC16N D軋APROVECHAMIENTO DE ESOS

ESPAC!OS EN PRiMER LUGAR, DESDE MI PUNTO DE ViSTA INFORMATiVO

DE SENSIBILIDAD EN TEMAS ECOLOGICOS ASi FUE EL PR剛ER MENSAJE Y

EN UN SEGUNDO CRi丁ERiO;軋APOYO A PEQUE凡OS PRODUCTORES, A

PEQUE内OS ARTESANOS, A PEQUE内OS EMPRENDEDORES QUE PUDIERAN

ESTAR ViNCULADOS CON EL TEMA DEL AGRO, QUiERO QUE SE

APROVECHE, BUENOしA INTENCION ES DE QUE SE APROVECHE ESE

FORO iNSISTO PARA IMPULSAR ALGUNOS PEQUE内OS PRODUCTORES

PETICIONES QUE ESTA HACIENDO DIMA, AQUi ESTA PID肥NDO T

ELEMENTOS DE SEGUR旧AD PUBLICA, PARA LOS TRES DfAS, ESO

TAMB惟N…　HACE USO DEしA VOZ EL PRESIDENTE DE 」A JUNTA DE

GOB惟RNO: AしEJANDRO BARRAGÅN S. COMO TRADICIONAしMENTE SE

HACE, COMO TRADiCIONALMENTE SE OTORGA, NO SOしO EN ESE, SiNO

EN CUALQUiER EVENTO, O SEA, lNCLUSO EN ALGUNOS EVENTOS

PRlVADOS,しO QUE ES NUESTRA RESPONSABIしIDAD MANTENER LA

SEGURIDAD…. TOMA　しA PALABRA LA REGIDORA MONICA REYNOSO

ぐ
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ROM駅O, Y LA UT旧ZACi6N DE ESPECTACULARES iNCLUYENDO DICE EL

RECINTO FERiAL A PARTIR DEL PRIMERO AL TR日NTA DE ABRiL, DICE: EL

ESPECTACULAR UBICADO FUERA DEL TELCEL; ESO NADA MAS ES UNA

oBSERVACION, ASI COMO TAMBiEN RAS ESTRUCTURAS DEL ÅREA D乱

RECINTO PARA COLOCAR LAS LONAS, BANDEROし¥S PROMOCiONALES Y

EN TODAS LAS ÅREAS DEL RECINTO FERiA」, ES AしGO QUE TAMBIEN

ESTÅBAMOS CUIDANDO COMO AYUNTAM旧NTO,しA IMAGEN VISUAL QUE

CUIDAMOS COMO AYUNTAM惟NT0. TAMBiEN COMO TODO, NO SE, Si ES丁O

LO REGUIAN USTEDES ANTES DE HACER EL CONVENiO, PARA CUIDAR UN

POQUITO; ALGO QUE HEMOS ESTADO TRABAJANDO DESDEしA SALA DE

REGiDORES…TOMA LA PALABRA Eし」lC, JUAN CARLOS PRECIADO

cASTILLO‥。 DEC旧LES, NO SE SI LES HA TOCADO PASAR EN ESTOS D「AS

POR EL RECiNTO FERIAL, HA HABIDO UN CAMBIO MUY NOTORIO, SEしE

usTEDES MISMOS, COMO SUGER削CIA TAMBI巨N Y APARTE PORQUE ASi

LO AM訳ITANしAS iNSTAしACIONES; EN軋CASO MUY CONCRETO, DE ESA ¥

PETiCiON RECORDAR NADA MÅs QUE軋OPD DE LA FERiA, TiENE EN

ARRENDAMiENTO DE ESOS DOS ESPEC丁ACUUIRES; NOSOTROS LO QUE

HIC剛OS FUE GESTIONAR UN ENCUENTRO ENTRE LOS RESPONSABしES

QUE ORGANIZAN ESTE EVENTO Y EL ARRENDADOR, PARA QUE

LLEGARAN A UN ACUERDO ENTRE ELLOS; Y AHi, YA NOSOTROS

puDiERAMOS COMPROMET駅NOS PORQUE NOS METERIAMOS EN

PROBLEMA POR　乱　HECHO DE QUE EXISTEN LOS CONTRATO

ACUERDO Y HICIERON ESA NEGOCiACION, DE NUESTRA PARTE Sl, CON

EL MANTENiMiENTO QUE SEしE HA VENIDO DANDO A LAS INSIALACIONES

MÅs APARTE, FiGURAMOS EN UNOS DE LOS PROYECTOS QUE SE T旧NEN

QUE ES EL DE INSTAIAR OTROS ESPACIOS PARA QUE NO SE ESTE

DA内ANDO YA IA CORTINA PERIMETRAし, SI LOS ESPACiOS QUE YA

ESTARiAN HECHOS PARA QUE PONGAN LOS BANDERINES O

ESPECTACUし¥RES, TRATESE DE ESE CASO DE LA EXPO AGRICOしA, DE



しAS FIESTAS DE OCTUBRE, TRATESE DEL EVENTO QUE HAY, ENTONCES

ESE TEMA LO ESTAMOS TRA.TANDO.。…. HACE USO DE　しA VOZ EL

pRESID削TE DE LA JUNTA DE GOBi駅NO: ALEJANDRO BARRAGÅN S, SI

ESTÅN DE ACUERDO CON ATENDER LA SOLICITUD DE DIMA, LES PiDO

POR FAVOR QUE LEVANTEN LA MANO: APROBADO POR UNAN/MIDAD

CONT/NUEMOS POR FA VOR. _

SEXTO PUNTO: TOMA　しA PALABRA EL ING・ HECTOR MANU軋　DIAZ

CUEVAS …. 1NFORMARLES QUE DENTRO DE LA FERIA SE TIENE QUE

HACER UN PROTOCOLO INFORMATlVO, UN PROTOCOLO QUE SE

ENTREGA A LA AUDiTORIA SUPERIOR DEL ESTADO, QUE SE LLJAMA EL

PRIMER AVANCE DE GESTION FINANC旧RA 2021, UN SEGUNDO AVANCE

DE GES丁ION FINANCiERA ESTO ES CADA SEiS MESES Y UNA

FORMACION PARAしA ELABORACiON DEL DESEMPE内O Y MODIFiCACION

DEL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y EGRESOS　2021, QUE FUE UNA

MOD肝ICACION EN UNA JUNTA DE GOBIERNO DE DICiEMBRE, QUE

REA」iZAMOS, PRÅcTiCAMENTE SE ENTREGO EN TIEMPO Y FORMA,

ESTOS INFORMES, REALMENTE ME SIENTO MUY ORGULしOSO POR LA

CONFIANZA QUE NOS HA DADO Eし　PRESIDENTE Y QUE ESTAMOS

LOGRANDO QUE TRANSPARENTAR NO SOしO EN LAS JUNTAS, SiNO,

CUMPL旧NDO, ESO ES MOTlVO DE A肥GRIA PARA肌PARA SU SERViDO

PARA QUIEN IMPLICA TENER UN PUESTO DE GOBiERNO PARA QUiEN

剛PLiCA TENER UN RESULTADO DE ESTOS ES UN MOTIVO DE MUCHA

ALEGRin Y,　QUERIAMOS COMPARTfRSELOS Y QUERiAMOS

iNFORMARS軋OS TAMBIEN VERDAD; COMO A SU VEZ, EL SIGUIENTE:

SEPTIMO PuNTO: ME PARECE QUE SE ENTREGA A LA HAC惟NDA

MUNiCIPAし, ESTO PARA QUE SEA COMPARTiBLE EN LA CUENTA PUBLiCA

QUE ENTREGA EL PRESiDENTE MUNiCiPA」, PRÅcTiCAMENTE ESTOS DOS

PUNTOS SON INFORMATIVOS‥、. HACE USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE

DE LA JUNTA DE GO馴ERNO: ALEJANDRO BARRAGÅN S. GRACIAS POR
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DiVERSAS OCASiONES YO LE DiGO NO SC)LO A HECTOR ,Si NO A JUAN

CARLOS YしES DiGO A USTEDES, QUE CREO QUE INDEPENDIENTEMENTE

QUE EXISTA O NO EXISTA UN SALDO V獲RTUAL COMOしO LしAMAN, EL O

SEA NO SOLO DECIR NOSOTROS LES RENTAMOS O SE OCUPO l」l

lNFRAESTRUCTURA AUNQUE SEA UN EVENTO PUBLICO, ESO DEBIO DE

HABERNOS GENERADO UN INGRESO, ESO Si LO COMPRENDO YO, LO QUE

LE DIGO ES DE QUE INDEPEND惟NTEMENTE DE QUE HUBIERA HABIDO O

NO HUBiERA HABIDO EVENTOS DE GOBIERNO MUNiCiPAL Si LA PROPIA

OPD DE LA FERIA NECESITA EL APOYO POR PARTE DEL GOBIERNO

MUNICiPAL, NO NECESけA TENER UN SALDO A FAVOR PARA TENER EL

APOYO;しO T削DRÅ, O SEA, NO NECESITAN TENER UN SALDO A FAVOR

PARA TENER　軋　APOYO PARA SALIR ADEしANTE A COMPROMISOS,

ENTONCES, ME PARECE MUY PERTINENTE QUE TAMBIEN SE iNFORME,

QUE SE GENERE AHORA DE UNA MANERA FORMAしESE SALDO, O ESE

CREDiTO QUE TIENENしA OPD DE LA FERiA CON EL GOBiERNO MUNICiPAL

A TRAV巨S DE LA COORDINAC16N DE DESARROLLO ECONOMICO, QU惟N

ORGANiZO ESTOS DOS EVENTOS Y DECIR PUES OYE, HUBO ESTOS

MOVIMIENTOS, PRESTAMOS QUE ES PARTE DE NUESTRO GIRO O ES

NUESTRA RAZON DE SER DE LA ADMINISTRACiON- DE ESTE RECi

FERIAL, HACIAMOSしOS EVENTOS NO RECiBiMOS UN INGRESO POR

YO DIGO BUENO LES AGRADEZCO, NO SE PREOCUPEN SI HAY

OPORTUNIDAD NECESiDAD DE QUE EL GOBiERNO MUNICiPAL A TRAVEs

DE SERVICIOS COMO SEGURiDAD PUBLiCA, PROTECCiON CiVIL ETC,

PUEDA RECOMPENSARLO, LO HARÅ sIN NiNGUN PROBしEMA, ENTONCES,

CREO QUE TAMBiEN ESA ES DE CARÅcTER iNFORMATIVO BUENO YO

QUERIA PONER」AS EN CONTEXTO PORQUE EFECTIVAMENTE FUE UN

TEMA QUE DENTRO DEしEQUIPO PUES SURGIO, OYE, VAMOSA HACER UN

EVENTO, HAGO LA TRANSFERENCIA O NO HAGO LA TRANSFERENCiA DEL

DINERO, Y, YO, CONSiDER畠PRUDENTE QUE NO ERA NECESARIO HACER
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LA TRANSFERENCIA DE SACAR DE UNA CAJA Y MANDARLA A OTRA CAJA,

Y BUENO, COMPARTO EL INTEREs DE MIS COMPA内EROS DE LA OPD DE

INFORMARLES PARA QUE EST巨N USTEDES EN CONTEXTO. ME DOY

CUENTA DE　しA LLEGADA DE LA REGiDORA TANIA BERNARDINO;

BiENVENIDA TANiA, …　REGIDORA TANIA MAGDALENA BERNARDINO

JUAREZ, GRAC/AS PRESIDENTE. iCONTINUAMOS POR FAVORi TOMA LA

PA」ABRA LA REGIDORA MONiCA REYNOSO ROMERO, TEN看ENDO LOS

ESPAC喜OS POR EJEMPLO, LA FERiA DE LA TOSTADA , QUE CREO QUE NO

SE COBRO乱INGRESO DE ES丁ACIONAMiENTO, NO HAY UNA MANERA DE

UE SE DE ESTE CUANDO HAY COBRO DE ESTACiONAMiENTO INGRESA

TODO A LA FERIA HAY UNA MANERA PARAQUE SE LE DE ELAPOYOA LA

ASiSTENCIA SOCIAL, POR EJEMPLO PARA DiF, Y QUE DiF ADMINISTRARA Y

SEA RESPONSABLE; EN A内OS ANTERIORES DiF, SE ENCARGABA DE UN

ESPACIO ELLOS LLEVABAN A SU MISMO PERSONAL VOLUNTARIO,

COBRABAN SU TICKET DEL ESPACIO Y SE ENCARGABAN DESDE PONER

LA ILUMINACION Y ESTAR CUIDANDO DE QUE HUBIERA SEGURIDAD

DENTRO DEL LUGAR, Y, ESTE iNGRESO AUTOMÅTICAM削TE INGRESABA

A LAS ARCAS DEしSISTEMA DiF, PARA TENER UN APOYO ADICIONAL PERO

BUENO, TIENE MUCHA DEMANDA, NO SE Si EN ESTE CASO PARA LO QUE

COMUNICACION DIRECTA CON LA PRESIDENTA QUE TAMBIEN,

Y TENER UNA INFINiDAD DE SiTUACIONES, PERO TAMB惟N PUEDAN

ELLOS QUE PARTICIPARAN EN UN ESPACiO PARA QUE ELLOS GENEREN

UN RECURSO ADICIONAL, ES UNA SUGERENCIA NADA MAS, COMO UN

COMENTARlO ViENDO QUE PODAMOS TENER AHORA ESPERANDO QUE

NO TENGAMOS COVID, PUES MAYOR AFORO EN ESTAS FIESTAS DE

OCTUBRE, PRESIDENTE. HACE USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE DE LA

JUNTA DE GOBIERNO: ALEJANDRO BARRAGÅN S, HABER, SI ME

PERMITES REGIDORA, ME PARECE UNA MUY BUENA IDEA; HASTA DONDE
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YO ESTOY ENTERADO EL PROPiO DiF O EL PROPIO GRUPO DE

VOLUNTARiAS NO SE HA PROPUESTO USAR EL ESIACIONAMIENTO, LO

UNICO QUE LES PUEDO DECIR CREO QUE LO HEMOS COMENTADO YA EN

JUNTAS ANTERIORES O LO SABEN MUY BiEN LOS COMPAf(旧ROS DE LA

/ OPD EN ESTOS DOS EVENTO POR EJEMPしO, EN LAS F惟STAS DE

OCTUBRE, lNCLUSO LOS DOMiNGOS DE BAZAR , CUANDO EL PROPiO DIF

A SOLICITADO UN ESPACiO PARA LA GENERACION DE RECURSOS

SIEMPRE SEしES HA OTORGADO SIN UN COSTO Y ESO ES ALGO QUE

DEPENDE DE U¥ PROPiA INICiATlVA DEL DiF, PERO, Si QUiERO QUE

SEPAN QUE YO TAMB店N TENGO UNA MUY BUENA RELACION CON LA

DiRECTORA; UNA RELACiON PERMANENTE CON ELしA, Y LE VOY A HACER

LLEGAR POR SUPUESTO ESTA RECOMENDACION, PARA VER SI EN EL

PROxiMO EVENTO MASIVO QUE SE HAGA SE COORDINE CON EL ING.

HECTOR, Y, SE LE PUEDA ASiGNAR UN NUMERO DE CAJONES PARA

BRiNDAR EL SERViCi0.

MENCIONAMOS QUE TENiAMOS POR AHi uNAS CUENTAS QUEしE

LOS CONTADORES ADEFAS, QUE SON LOS SALDOS DE EJERCICIOS

ANTERiORES Y UNA DE EL」へS QUE VENiMOS POR AHI ARRASTRANDO ES

EL TEMA DE ISR,しAS RETENCiONES QUE SE HACEN A LOS

TRABAJADORES, POR PU¥TICAS QUE HEMOS ESTADO SOSTENIENDO CON

LA GENTE DE TESORERIA, PARA EViTAR INCURRiR EN ALGUNA

RESPONSABILIDAD, PUES, PRETENDEMOS TENERし¥ CERTEZA DE QUE

SON CONTR旧UCIONES PERO, QUE NO TENGAMOS EL TEMA DE LA

CORRESPONSAB旧DAD, SiN EMBARGO,しO QUE ESTAMOS YA EN OPCION
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DE HACERLO, ES A PARTiR DE YA ESTE NUEVO ADMINISTRACiON DEL

OPD, PUES ESAS YA CUBRIRLAS, PORQUE, TENEMOS QUE CUMPLIR

NOSOTROS CON NUESTRA RESPONSABiLiDAD Y SI SALE ALGO, PUES,

TENEMOS QUE CUMPLiR CON NUESTRA RESPONSABILIDAD, ENTONC

/AQUi LA INFORMACION BUENO, TAMBIEN, SOMETER UN POCO

CONSIDERACiON ES A HACER　し¥ SOLIC!TUD COMO SE HA VENIDO

HACiENDO; PAGAMOS EL IMPUESTO NOSOTROS NO SOMOS PARTE DEしA

ADMINISTRACION CENTRAL SOしICiTAR AL AYUNTAMiENTO QUE NOS

DEVUELVA NADAMAS LAS CONTRIBUCIONES Y LOS ACCESORiOS,

PEDIMOS QUE NO PASE NIADA, PERO Si YA SUCEDE, YA VAMOS A SABER

LA RESPONSAB皿DAD QUE NOS CORRESPONDE Y QUE NOS RETORNE

PARA DARしE VUELTA Y ESTAR PONIENDONOS AL CORRIENTE CON LAS

CASO PARTICUしAR DE JULIO QUE FUE CUANDO TOMAMOS　しA

ADMINiSTRACiON DEL OPD) ENTONCES, LES DIGO ES iNFORMATlVO, Si

NOSOTROS HAC冨MOS ESA PETICION Y BUENO NADA MAS PARA DARLES

CUENTA DE QUE SE VA A ESTAR HACIENDO EN LAS OTRAS REUNIONES

PARA IR PAGANDO DEし01 UNO DE JULIO EN DELAN丁E, Y, EN LO QUE NOS

RESU軋VE TESORERiA, COMO LA AUDITORIA SUPERIOR DE　しOS

EJERCICiOS ANTERiORES, PUES, EL QUE VA A IRしO LしEVANDO A

LOS PAGOS, ESO SERiA, TENEMOS AHORiTAしA DEUDA DE

PERO BUENO PUES, YO CREO QUE EN LO QUEしE VAVAMOS BAJA

しO DE NOSOTROS Y ME REFIERO A NOSOTROS LA ADMINISTRACI6N

ACTUA」, PUES, YA TENDREMOS QUE IR DiSMINUYENDO TAMBIEN

CONSIDERABLEMENTE, ES CUANTO PRESIDENTE. HACE USO DE LA VOZ

E」 PRESIDENTE DE LA JUNTA DE GOBIERNO: ALEJANDRO BARRAGÅN S.

GRACiAS NO SE Si　丁ODOS　しOS COMPA内EROS DEBEN ESTAR DE

ACUERDO O EN CONTEXTO DE TODO ESTO QUE SOしiCI丁A, DE FORMA

QUE ME GUSTARIA ABUNDAR O REDUNDAR DESDEしA SOLICITUD QUE SE

HACE DE LA OPD; EXISTE UN MECANISMO QUE OPERA EN LAS

iNS丁ANCIAS GUBERNAMENTALES DE UNA DEVOしUCION DEしISR DE LJ¥S
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NOMINAS T剛BRADAS, ESA CADA PESO SE PAGA AしSAT DE ISR POR

PARTE DE UNA INSTANCiA DE GOBIERNO SE DEVUELVE DE UNA MANERA

INTEGRA PERO, SE REEMBOLSA AL GOBIERNO MUNICiPAL SiN IMPORTAR

SI ES UNA OPD O Si ES EしGOBiERNO MUNiCIPA」, ES IMPORTANTE

DECIRLO PORQUE, LO QUE EN EL FONDO SE ESTÅ lNFORMANDO ES DE

QUE SE VAA PAGAR EL ISR DE LO QUE SE HA DEVENGADO DEL MES DE

JULiO AしA FECHA Y LO QUE ELしIC. CAMACHO, ESTA PU¥NTEANDO, ES

QUE EL GOBIERNO MUNiCIPAL LO RETORNE; VA A DECIR SE内OR

RESiDENTE, OしE VAA DECIR A LA TESORERA LiC。 ANA MARiA, ESTE ES

I DEPOSiTO QUE ESTOY HAC惟NDO AL SAT POR CONCEPTO DE ISR QUE

FAVOR TRANSFIEREMELO; ENTONCES, YO, LO QUE LE DiGO A LOS

陽OMPA内EROS D乱COMiTE DE UI FERIA ES QUE POR SUPUESTO ESE

ROCEDIMIENTO EXISTE, ES UN PROCEDiM旧NTO QUE ESTA ABIERTO,

QUE OPERA QUE NO TENEMOS QUE INVENTAR NADA QUE YA ES UN

CAMINITO QUE FUNCIONA Y QUE PUES BUENO LO COMPARTEN CON LA

JUNTA PORQUE PUEDO HACER PUBLICO EL COMPROMiSO QUE HE

HECHO CON ELLOS EN PRiVADO, QUE PUES SE PAGUE LO QUE TENGA

QUE PAGAR Y QUE EFECTiVAMENTE EN CUANTO SE REGISTRE EL

AU丁OMÅTICA, NI SiQUIERA TENGO QUE DAR UNA iNSTRUCCl

RESPECTO, LA PROPiA TESORERIA HARJAしA TRANSFERENCIA

CUENTAS DE U¥ OPD, ESO BASiCAMENTE EL INFORME QUE SE

DANDOO EN ESTOS MOMENTOS; POR OTRO LADO, TAMBIEN ME

GUSTARIA HACER HiNCAP旧EN QUE HAY ADEUDOS JUSTIFiCADOS E

iNJUSTIFICADOS DE PAGOS DE ISR DEL PASADO Y QUE AUNQUE

TUViERAMOS LOS RECURSOS PARA HACER EL PAGO, LIC. FRANCISCO,

NO SE Si YA TUVISTE OPORTUNiDAD DE HABしAR CON ANA MARiA, AL

RESPECTO. HACE uSO DE LA VOZ EL L/C. FRANC/SCO: AYER TRATE DE

COMUNiCARME CON ELしA PERO, HOY EN　しA MA内ANA ESTUVE

PしATICANDO CON ViKY, Y ME DIJO; BUENO, DEPENDE LO QUE VEAS EN
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TESORERjA, HAY QUE VER CON LOS COMPA内EROS DE EGRESOS.

ENTONCES Sl, YA ESTAMOS EN COMUNiCACiON CON TESORERiA HACE

USO DE　」A VOZ EL PRESIDENTE DE　しA JUNTA DE GOB旧RNO:

A」EJANDRO BARRAGÅN S. LO QUE QUIERO DECIR, ES QUE S看HAY UN

PROCED看MIENTO DONDE NO PUEDES PAGAR SALDOS DE EJERCiCiOS

ANTERiORES, PORQUEしA PROPIA AUDiTORIA TE LO PUEDE CUESTIONAR,

PORQUE LA AUDITORIA ASUME QUE EN UN LAPSO DE UN GOB旧RNO

CONST汀UCIONA」, TODAS LAS OBLIGACIONES,しOS COMPROMISOS SE

PAGAN EN ESE LAPSO, ENTONCES, COMPROMISOS COMO EL PAGO DEL

ISR, NO DEBERIA DE ESTARSE POSPON惟NDO; ENTONCES, HAY UN

PROCEDiMIENTO Y CUANDO SE DEFINA DONDE NO COMPROMETA DE

MANERA LEGAL UNA BUENA ACCION, QUE ES PAGAR UN IMPUESTO QUE

SE DEBE, AUNQUE SEA DE ADMiNiSTRAC賀ONES PASADAS, PARA QUE NO

SE GENERE UN MALENTENDIDO CON LA AUDiTORIA DEL ESTADO,

CUANDO SE ESTABLEZCA BIEN EL PROCEDiMiENTO Y OBVIAMENTE SI

HAY RECURSO, SE PAGARA Y CON ESO SE REFほRE TAMBI巨N EL LIC.

CAMACHO, QUE PAGAREMOS EN ESTA INSTANC漢A, DE JULIO A LA FECHA

Y NO COMO PUDiERA PARECER LOGICO DE EJERCICIOS ANTER10RES Y

DE A内OS ANTERIORES, QUE PUDIERAMOS TENER乱ADEUDO COMO

OPD, CIARO QUE NOS HACEMOS RESPONSABLES; VOY A PON

EJEMPLO, PARA UN TEMA QUE TAMBi巨N NOS INTERESA A

NOSOTROS; lP酬A」, HOY TEN巨MOS UN ADEUDO TODAViA,

GOBiERNO MUNICIPAL T旧NE uN ADEUDO CON IPEJAL DE $5,008,000.0

PESOS, PRODUCTO DE MULTAS RECARGOS Y ACCESORIOS QUE SE

GENERARON酬UN ADMINiSTRACION, O, EN DOS ADMiNiSTRACIONES

ANTER10RES, SI ME LO PREGUNTAN, QUE SI TENEMOS EL SUFIC惟NTE

DiNERO PARA PAGARLO, LES DIJERA QUE Si, DEBEMOS PAGARLO SIN

EMBARGO, AUNQUE QUISIERAMOS Y TUV旧RAMOSしA VOLUNTAD DE

PAGAR」O LEJOS DE UN BEN巨FICIO ES UN PROBしEMA, PORQUE,

OBEDECE A UN EJERCICIO DE GOBiERNO ANTERIOR, ENTONCES, HAY UN

PROCEDiMiENTO PARA HACERLO Y ESA ES UNA DEしAS RAZONES POR
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LAS QUE YA LA LiC・ ANA MARIA, Y PUES YA SE HABIA RECOMENDADO Aし

LIC CAMACHO, DE QUE SE PUSiERA EN CONTACTO CON EしLA PARA QUE

EN CONSISTENCiA Y CONCORDANCIA CONしAS PROPIAS DiSPOSiCiONES

LEGALES, HAGAMOS LOS PROCEDIMiENTOS QUE TRANSPARENTEN Y

QUE NOS GARANTICEN NO S6LO EしPAGO DE ESOS IMPUESTOS, DE ESAS

OBLIGACiONES, Si NO, QUE POR UNA BUENA O MAしA PRÅcTICA DEL

PASADO, SE QU帥ARON AH‘ A DEBER. PERO, CREO QUE DEBEMOS

HACERNOS CARGO; ENTONCES, HAY UN PROCEDIMIENTO, ESE ES EL

NICO TEMA PORしO PRONTO LO QUE SI PODEMOS PAGAR DE MANERA

lNMEDIATAしO QUE NOS CORRESPONDE A ESTA ADMiNiSTRACiON ES DE

JULiO A LA FECHA, Y, UNA VEZ QUE SE PAGUE SE VA A DEVOLVER ESE

DiNERO, ES NORMAL ES ESE EL PROCEDIMIENTO NO SE PREOCUPEN,

DECIMO PUNTO: ASUNTOS VARlOS, YO. REGISTRE QUE HAY DOS PUNTOS

VARiOS DE　しA REGIDORA SARA MORENO, Si QUIERES COMENZAR

REGIDORA, EMPEZAR CON EL RECORRIDO DE U¥ FERIA; TOMA LA

ENTRE PASILLOS CONしOS MIEMBROS DE LA OPD YしES COMENTABA QUE

PUDIERAMOS iR A HACER UN PEQUE向o RECORRiDO, Y, TOCAMOS LOS

NUCLEOS IMPORTANTES DE AQUi DEL ESTADO DE JALISCO; YO, POR

DONDE MiS PAPAS VMAN EL NEGOCiO AQU軋RECORRIAMOS M

VERDAD, ES QUE SON UNOS CENTROS DE PRiMER NiVEL,

PREGUNTA ES 4PORQU巨NO LO TENEMOS AQUl? ENTONCES,

PRiMERA SUGERENCIA, DARNOS UNA VUELTA,しES ASEGURO QUE

cuALQUI駅PRESiDENTE MUNICIPAL NOS REC旧IRiA CON MUCHO GUSTO,

Y EL SIGU腔NTE PASO, PUES SERIA TAMBIEN　4DE QUE MANERA

PUDIERAMOS HACER EL QUE EしTERRENO QUE HAY PARA LA FERIA NO

SE VENDA? ES TRiSTE COMO NOS ENTERAMOS DE QUE　し¥ OTRA

ADMINiSTRACiON VENDI6 pARTE DEL TERRENO, SIENDO QUE YA SON

POCOS LOS TERRENOS QUE EL MUNICIPIO TiENE; ENTONCES

DEFENDERLO, Y YO PIENSO QUE UNA COSA LLEVA A IA OTRA. POR Si
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TEN削OS UN NUCLEO DE FERIA DE PR-MER N-VEL ENTONCES’ 4

NUCしEO DE LA FERIA DONDE TENGAS EMPRESARIOS QUE QUiERAN

OFRECER TODOS SUS PRODUCTOS,巨NTONCES, ME PARECE QUE ES

ALGO QUE ESTA DESPERDICIADO, O, COMO DiMA, QUE EN ESTA OCAS16N

PAGUE ESTA CANTIDAD, PERO. SI TUV旧RAMOS UNAS INSTAUICIONES DE

PRiMER NlVEL PUES, PUDl巨RAMOS COBRAR EL DOB」E O Sl UNA

CONVENCION A NIV乱NACIONAL DE AGUACATEROS, PUES PODERLA

HACER AQUi Y TENER PUES UN LUGAR DIGNO, Y,乱OTRO PUNTO, ES

A」GO QUE RÅp旧AMENTE, PORQUE T旧N削MUCHAS COSAS QU盲HACER’

puES軋DIN駅O, NO AHORITA POR LA CUEST16N D巨COVID, PUES, QUE

TOQUEMOS PU巨RTAS, SI TENEMOS QUE IR A SECRETARIA DE TURiSMO’

sI TEN削OS QUE VISITAR AしOS DIPUTADOS PUES LOS HAGAMOS,

poRQUE, PUES, ES CONしO QUE ESTAMOS PEしEADOS; CON EL DINERO,

Y, ESTA SITUACION SE HAV-STO QUE NO HAY TANTO D看NERO’Y PUES, Si

EN OCTUBRE SE VA A TENER UNA FERIA Y TODO PUESI COMENCEMOS

pENSANDO酬UN PROYECTO剛PORTANTE PARA EL NUCLEO DE LA

LOS NUCLEOS DE FERIA, HAY UNO削LEON, PARTICULARMENTE QUE

乱MÅs ∈SPECTACULAR A NlV乱NAC-ONAし, ES MÅs D盲JAME DECIRLES

QUE PARA LA F駅一A DE OCTUBRE TOMAMOS COMO REF拭ENCIA

pRACTICAS DE CUIDADO COMO SE HIC惟RONしAS COSAS剛LE6N' LAS

AGOTAMOS, lNCLUSO Y AUNQUE QUEDO PEND一別TE QUE FUERAMOS A

poNER EN PRACTICAY POD球VERLAS ESTA MUY BIEN QUE DE MANERA

DIRECTA HMMOS TEN-DOしA OPORTUN-DAD DE iR PERO’TUV剛OS

ACCESO A VIDEOS Y, TUVIMOS ACCESO A OTRAS COSAS:
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EFECTiVAMENTE, HAY MUCHAS COSAS QUE PODEMOS APRENDER DEL

NUCLEO DE LA FERIA, QUiZÅs A PARTiR DE UN PROYECTO QUE YA

EXISTE, PORQUE Si HAY UN PROYECTO, UNA MAQUETA UN PUINO QUE

丁IENE YA MUCHOS A内OS, QUE ESTA YA DISE内ADO, PUES, PUDIERAMOS

PARA EL PROxIMO A内O CON Eし　PRESUPUESTO DEL 2023 ASiGNAR

AしGUNA CANTIDAD DE DINERO PARA ABONARLE AしA CONTiNUIDAD DEL

PROYECTO DE CONSTRUCCION D軋NUCしEO DEしA FERIA言DENLO POR

HECHO! ORGANfcENSE, ESTO ES UN TEMA ESTE QUIENES QUIEREN,

QU惟NES PU曲別, CON QUE OBJETIVO SERiA, EN FIN PUES) VAMOS

pLANEÅNDOLO. CON RESPECTO AL TEMA, ME PARECE BIEN, YO NO HABiA

SiDO TAN ESPECIFICO EN EL TEMA DE GARANTIZAR QUE LOS TERRENOS

DE LA FERIA NO SE VENDAN, YO, CREO QUE EN G馴ERAL HABRÅ QUE

CUiDAR LOS ESPACiOS PUBLICOS PERO, ESOS EN PARTiCUしAR SON MUY

vAL10SOS Y SON MUY PRECIADOS; POR PARTE DE LA ADMiNiSTRACION

ME LO DEJO DE TAREA COMPANERA SARA, SI HUB惟RA UN MECANISMO

LEGAL, BUENO, LO HAY PARA ZONAS POR EJEMPLO DE UNA

pROTEGIDA DE ARBOLES ETC. HAY CI駅TAS CARACTERIsTIC

DEPENDE D軋GOBIERNO EN TURNO, EしGOBIERNO EN TURNO ES EL QUE

TENDRIA LA FACULTAD PERO, YO, ENTIENDO QUE丁U PROPUESTA ES

coN LA FINAしIDAD DE QUE DE AQUI A 2O A内OS, NO SE TOQU削, NO SE Si

EXISTA LA FiGURA O EL MECANISMO ME LO ANOTO COMO TAREA・ PERO

TAMBIEN. COMPA内EROS REGiDORES ANOTENSELO COMO TAREA, Y・ SI

HAY AしGO QUE SE PUEDA HACER PUES LO SOMETEMOS AL PLENO DEL

AYUNTAM惟NTO, Y, ESTOY SEGURO DE QUE HABRÅ coINCiDENCIA EN

ESO NO, HAY LES PUEDO DECIR UNA ENORME ÅREA DE OPORTUNiDAD

EN MATERIA DE DESARROLLO Y DE INFRAESTRUCTURA EN ESA ZONA EN
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ESOS TERRENOS QUE INCLUSO PUDIERAMOS NOSOTROS EVALUARしA

posIBILIDAD DE UNAASOCIACION PUBL看CO PRiVADA COMO SE HA HECHO

EN MUCHAS OTRAS iNFRAESTRUCTURAS NO SOLO EN MUNICIPIOS O削

軋　PAis IMPLICAR[A POR EJEMPLO HACER UN CONVENIO

coLABORACION, PARA QUE UN EMPRESARIO CONSTRUYA UN C酬T

_DE CONVENCIONES POR EJEMPLO Y QUE TENGA UN USUFRUCTO O UNA

cANT旧AD DE A内OS Y QUE AL T駅M冊O D乱CONTRATO DEL COMODATO

D乱TERRENO LAS INSTALAC-ONES QUEDAN A FAVOR DEL GOBIERNO

MUNICiPAL, ESE TIPO DE COSAS QUE SEGURAMENTE A FUNCIONADO EN

ucHOS OTROS MUNICIPIOS Y EN MUCHAS OTRAS OCAS-ONES Y QUIZAs

EL HECHO DE OCUPAR YA LOS ESPACIOS DE LA F駅iA PUDiERA

GARANTIZARNOS軋QUE NO SE USEN;リIS OPCiONES DE TODOS LOS

cANISMOS DONDE SI TU HACES UN COMODATO POR 20 A内OS, ESE

REGIDORA SARA, QUE PORしO MENOS EN ESTA ADM-N-STRACI6N NO SE

TIENE PREVISTOしA V酬TA DE NINGON METRO CUADRADO DE ESE

ESPAC!O POR LO M酬OS, P駅O, COMPR酬DO LA PR巨OCUPACi6N丁OMA

」A PALABRA LA REGIDORA SARA MOR馴O RAMiRE乙PUES

suRGIO QUE PUES SABEMOS QUE軋CASINO NO LO PODEMOS

∴

vER CUANDO SE RESUELVEN’ PENSAR QUE軋CASINO PORQUE

EJEMPLO YO AHORA LO V- CON M冊JA TODAS LAS GRADUACIONES D乱

coLEGIO MEXiCO ERAN A申ENTONCES, TODOS ESOS iNGRESOS PUES

NO SE ESTÅN REC圃ENDO IGUAL’NADIE PUEDE VENIR A CHARREAR

poRQUE NO HAY UN L一削ZO CHARRO' ENTONCES) SE QUE ES UN

pROYECTO MAGNAN-MO　剛PRESiONANTE PERO'　PUES'　Sl　しO

coMENZAMOS PUES暮YO P-ENSO QUE S- PODEMOS LOGRAR MUCHO Y Aし

圃



UN BUEN PUNTO, DE IAREA PARA ESTA JUN丁A Y PODEMOS I

EFECTIVAM削TE QUIZÅs NO NOS ALCANCE A ESTA ADM剛STRACiON

APROVECHAR EL USUFRUCTO DE ESA INV駅SION QUE SE HAGA PERO

ACUERDO 削QUE ASI SE HAGA MUY B旧N AしGO MÅs coMPA内ERAS Y

coMPA内EROS. TOMA LA PALABRA LA REG!DORA MONICA REYNOSO

ROM駅O, BU削O. SOLO COMENTAR QUE POR AH圧N UNA SESI6N

pASADA HABiAN COMENTADO ALGO D乱丁削A DE LOS B/洞OS. AHORA

‘QUE VAMOS A ANDAR EN LA FER!A ESO 6YA VA AVANZADO PRESIDENTE?

TEMAS QUE NO HAY UN RECURSO COMO Bl酬LO DIJO軋PRES旧ENTE'

pERO CREO QUE ES ALGO QUE T削IAMOS QUE V駅PARA PREV駅

cuANDO TENGAMOS YA EVENTOS MASIVOS O A」GO ASしHACE uSO DE

しA VOZ E」 PRESID削TE DE 」A JUNTA DE GOBiERNO: ALEJANDRO

HABER D巨JAME DECIRLES QUEしA DiNÅMICA QUE SE HA

ESTADO LLEVANDO A CABO EN IAS ULT剛AS' NO SOLO

ADMiNISTRACi6N SI NO DE MANERA GENERAL, ESQUE NO

uNA CONSIST削CIA EN EL ÅREA DE COMIDAS- O SEA同A HABIDO F

困

QUE POR EJ酬PLO NI S-QUIERA ESTABLEC酬UN ESPAC-O DE ÅREAS DE

coMIDAS ENTONCES, COMPRENDO MUY B-EN LA UTILIDAD DE QUE SE

DiSPONGAN AしGUNOS ESPAC-OS CON 〕VAMANOS・ O CON UVADEROS

ETC; CON BANos pERO, NO SE SI ESTÅN USTEDES FAMILIAR喜ZADOS CON

EしLO, CON LA PROVISIONAL-DAD EN LA QUE ESTAMOS AHORITA, LOS

sTAND ES MÅs soN LAMINAS RECICLADAS' NI SIQU旧RA ESTR剛AMOS

LAS LAMINAS, EN ESOS STANDS ESTÅN MUY DEBIL TODAVfA Y MUY

pROVISiONAし, HAY QUE DECIRLO’YO CREO- QUE AT削Dl削DO LA

29



s。。。,TU。 。E.A 。。M。A暁RA TAN,A,剛。UA.。∪帽R FUTUR。 EVENT。 4

ES MÅs sEGURO QUE SE PUEDA DISPONER DE UWAMANOS DE MANE

pROVISIONAL Y M6vIL- PORTÅTiLES, CREO QUE ESO PODRIA SERVl

cARAcTER DE PROVISiONAL QUE TIENE乱ÅREA DE STANDS NO NOS

f,ERMITE A MENOS QUE FUERA YA UN PROYECTO DEFINiTlVO EL

ESTABLECER PUNTOS DE BA杓OS, DEしAVAMANOS O DE TARJAS, iNCLUSO

pARA COCINAS, QUE FUERA DE MANERA PERMANENTE ESO IMPLiCARiA

POR SUPUESTO GARANTIZAR QUE HAY UN PROYECTO DEF剛TIVO Y

DECIR ESTE ES EL PABELLON DE COMIDA. AQUI vAMOS A DISPONER UN

BA内O, AQUi vAA HABER UNA ISLA DE LAVAMANOS O ESE TIPO DE COSAS

uE HOYしAMENTABLEMENTE POR RA CARACTERisTICA ENしA QUE ESTA

oNSTRUIDA乱ÅREA DE STANDS SERiA AVENTURARNOS A CONSTRUiR

LGO QUE NO QUEDARÅ DE MANERA PERMANENTE Y QuE PODRiA

CAMBIAR A LA HORA QUE SE IMPしEMENTE EL PROYECTO DEFINiTiVO Sl

pROViSIONALES, PORTÅTtLES, M6viLES, QUE PUES PODEMOS DISPONER

pARA LA PROx看MAACTIVIDAD NO SE S冊巨CTOR, TO, ESTAS DE ACUERDO,

ES ALGO QUE NO T馴DRIAMOS NI QUE IW冨NTAR Y LO HAREMOS CON

MUCHO GUSTO. TOMA LA PAしABRA LA REG旧ORA TANIA MAGDAしENA

BERNARDINO JUAREZ, PRIMERO QUE NADA UNA DiSCULPA P

UN POCO RETRASADA; BU巨NO, MUY RETRASADA A ESTA R剛

UN COMPROMiSO ANTES Y NO ME FUE POSiBLE DESOCUPA

T旧MPO PARA ESTAR AQ山　PRESENTE; PUES BUENO, GRACIAS

COMPA内ERA MONICA, POR RECORDARME Y ESTAR ATENTA O PENDiENTE

DE ESTA SOLiCITUD PUES YO CREO QUE NO ES ALGO TAN COMP」ICADO

ME PARECE BUENA iDEA EしPODER PONER PORしO PRONTO UNA ISLA DE

LAVAMANOS MOvILES DOND盲EN EL AREA COM酬SALES PODAMOS

DARLE SOLUCION A ESTE TEMA言NCLUSO TAMBi畠N, HABIA PROPUESTO

EN LA PRIMERA SESI6N OTRA OPCION, PUDIERA SER EL

RECOMENDARLES O DEJARLES COMO UN REQUISiTO PARA LOS
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iMPROViSEN DE ALGUNA MANERA UN LAVAMANOS MOvIし, AHi EN S

PUES丁O, iNSiSTO, LA UしTiMA VEZ QUE ME TOCO IR A LA F輔iA

CONSUMIR EN LOS LOCALES, YO MiSMA LE HICEしA SUGERENCIA A UN

LOCAIARiA Y AL SiGUIENTE FIN DE SEMANA QUE Fl川E」しA YA TENIA D

MANERA PROVISIONAL E iMPROVISADA UN ESPACiO CON UN UVAMANOS

Y JAVON PARA PODERSE UVAR LAS MANOS LO CUAL, ME PARECIO

EXCELENTE;しOS LOCATARIOS ESTARÅN Y SEGUiAN ESTANDO EN MUY

BUENA DiSPOSICiON DE ATENDER ESA iNDICACiC)N PARA CUiDARNOS,

CUIDAR LA SALUD DE TODOS Y CUMPLIR CON ESE REQUISiTO QUE ME

PARECE QUE NO ESIA DE MÅs. HACE USO DE 」A VOZ EしPRESiDENTE DE

」A JUNTA DE GOBiERNO: ALEJANDRO BARRAGÅN S.　ALGO MAs

COMPA内ERAS Y COMPA内EROS,

DECIMO PRiMER PUNTO: C」AUSURA‥ NOS PONEMOS DE P惟POR FAVOR,

AGRADEZCO NUEVAMENTE　しA DISPOSiCION DE TODOS Y TODAS

USTEDES ENしA PARTICiPACION EN EL INTEREs QUE T腫NEN EN ESTE

ASUNTO TAN IMPORTANTE COMO ES LA FERIA乙APOTし¥N, Y SIN MÅs

PREAMBULOS S脂NDO L/鴨12:45 HRS, DE ESTE MI畠RCOLES 23 DE MARZO

DOY POR CしAUSURADA ESTA SESiON ORDiNARIA DEし23 DE MARZO DEL

2022 DE LAJUNTA DE GOB旧RNO DE LA OPD DE U¥ FERIA.

CIUDAD GUZMAN. MUNICIPIO DE ZAPOT」ÅN軋GRANDE, JALISCO. A 23 DE

MARZO DE 2022.
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